

Sitzung am: 18.09.2018	öffentlich	TOP Nr. 5	Amt/Sachbearbeiter: Kämmerei/Herbert Seckinger
---------------------------	------------	--------------	---

Landesförderung Integrationsmanagement, Verlängerung

Sachvortrag:

Das Land Baden-Württemberg fördert das Integrationsmanagement in den Kommunen mit Personalkostenzuschüssen, bisher befristet auf 2 Jahre. Die Stadt Schiltach und die Gemeinde Schenkenzell beschäftigen gemeinsam zwei Integrationsmanagerinnen mit insgesamt 1,2 Stellen, davon ist 1,0 Stelle förderfähig. Die Stellen sind bis April 2020 befristet. Die Förderung kann jetzt auf Antrag um ein Jahr verlängert werden.

Der Bedarf für das Integrationsmanagement besteht weiterhin, da zahlreiche Flüchtlinge in Schiltach und Schenkenzell wohnen und die Gemeinden nach Ende der vorläufigen Unterbringung für die zunehmende Anschlussunterbringung zuständig sind. Die Verwaltung schlägt daher mit Zustimmung der Gemeinde Schenkenzell vor, die Verlängerung der Förderung um ein Jahr zu beantragen.

Die Personalkosten (Arbeitgeberaufwand) betragen ca. 67.000 €/Jahr, bei einem Landeszuschuss in Höhe von 51.000 €/Jahr. Die verbleibenden Kosten werden von Schiltach und Schenkenzell zu je 50% getragen.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat stimmt dem Antrag auf Verlängerung des Integrationsmanagements um ein Jahr zu. Die Befristung der entsprechenden Stellen wird ebenfalls um ein Jahr verlängert.